

県議員 奥村のり子 の
しんぶん 赤旗 聞者ニュース

2012年10月14日 第60号

—奥村のり子生活相談所—

〒640-8212 和歌山市杉ノ馬場1-11

電話&FAX 073-427-7121



のり子の
福島視察
報告⑤

無念の思いで 県民に寄り添う 県議団

福島の視察報告はひとまず「これで終わらせていただきました」。

県当局からお話を伺いした後、日本共産党の福島県議団室にお訪ねし、懇談させていただきました。福島県議団は女性4名で男性が1名です。室内は被災地の復興に取り組んでいる勢いがみなぎっていました。あつという間に予定の時間が過ぎてしましました。

野田内閣は閣僚の10人も変える大改造を行なって10日以上経つ。「課題が山積」と言いながら臨時国会を決めず。その間にも震災復興予算の一部を復興と関係のない事業に横流ししたり、原発再稼働について「原子力規制委員会が判断する」、「いや政府だ」と責任を押し付け合い。「2030年代に原発ゼロ」という気の遠くなるような「戦略」を打ち出しながら閣議決定もしない。

原子力規制委の人選は国会の同意が必要だが、首相の任命だけで動き、国会の事後承諾が必要だが、これを提案すると、民主党にまだ10数人いると言われる離党予備軍から8人以上の離党者が出て与党は過半数割れとなる。これが怖くて国会を開かないとの説まである。なんだかんだと言つて一日でも延命するつもりだ。「何も決められない」政治に国民はウンザリ。内閣支持率も26%（NHK）、23%（朝日）とまさに“風前の灯”なのだから、サッサと国会を開き、解散して国民の信を問うべきではないが、

10月12日 市駅・吉宗公像前朝宣伝、ねんりんピック壮行式
13日 県民要求政策研究集会
14日 野間友一元衆議院議員偲ぶ会
15日 麦の郷訪問
16日 決算委員会傍聴、地域訪問
17日 新婦人絵手紙展、地域訪問
18日 決算委員会傍聴、民医連懇談会

（主なもの）

党市議会議員
南畠 幸代



1年半の闘いに確信

さらに大きな運動へ！



という計画だったが反対運動と共に「南谷池の埋立てには水利権者の同意が必要」「290万m³は中核市で一番の容積。和歌山市の安定5品目のゴミ年間5万m³、南谷池を埋立てることによる影響が大きいこと」、「6月30日に事業者主催で開かれた説明会がいい加減なもので不安を増幅させること」、「6月30日に事業者が『計画は認められない』と和歌山市に要望書を提出した等の報告がありました。

参加者からは、「初めは処分場が必要だと思っていたが、報告を聞いてよくわかった。反対運動に頑張る」、「まだ署名していない方がいる。声をかける」など質問や意見等が出され、有意義な集会となりました。

10月8日、産廃問題報告集会に約70名が参加頂き、本当に有難うございました。

滝畠地域へ産廃最終処分場建設画が明らかになつてから1年半になります。山口連合自治会長は「市長への反対署名は12万筆、デモ行進は3回実施、署名は手元にもつと集まつている」と報告されました。

滝畠自治会長からは、計画の問題点や運動についてパワーポイントで説明して頂きました。私は党・市議団の取り組みを報告しました。当初は18ha、290万m³、南谷池を埋立てること

トンの「ゴミの58万t分となる、日本一分の処分場はいらない」など。の論戦で今年、業者が計画を変更したこと、来年4月には埋立てを実施する計画が遅れている状況にある事など報告しました。

奥村のり子県議は紀ノ川産業が廃プラスチックを野ざらしのままとしている問題、滝畠に隣接する阪南市からは、共産党市議員の古家美保氏から「阪南市議会として意見書を提出していること」、「6月30日に事業者が『計画は認められない』と和歌山市に要望書を提出した等の報告がありました。



福島県議団と懇談する和歌山県議団（向う側）